

Stéphan MARET, Directeur

Mercredi 1^{er} avril 2015

Assistantes de communication
Typhaine BUORS
Vanessa GUERIN

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le chantier du centre neuro-cardio-vasculaire ouvre ses portes au public

Le samedi 11 avril, de 10h à 17h,
sur le site de la Milétrie du CHU de Poitiers,

Vous êtes curieux, vous avez envie de voir les coulisses d'un espace aujourd'hui interdit au public, vous voulez rencontrer des professionnels que vous ne voyez jamais, le progrès vous intéresse et vous souhaitez vous familiariser avec un lieu où, demain, des patients seront pris en charge en toute sécurité pour le traitement des pathologies neuro-cardio-vasculaires ?

Rendez-vous le samedi 11 avril, de 10h à 17h, sur le chantier du centre neuro-cadio-vasculaire !

Le CHU de Poitiers vous invite à découvrir en avant-première son nouveau centre qui, début 2017, réunira les compétences en cardiologie, en médecine vasculaire, en chirurgie cardiaque et vasculaire, en neuro-chirurgie et en neuro-radiologie, et rassemblera les quatre services de réanimation. Il consolidera la dimension régionale du CHU dans le domaine des soins, de l'enseignement et de la recherche.

A mi-parcours des quatre ans de ce chantier d'envergure qui aura mobilisé des centaines d'ouvriers, venez poser vos questions aux architectes du projet, discuter avec des spécialistes du BTP et découvrir des métiers hors du commun. Vous découvrirez au passage le nombre de pieux implantés dans le sol et leur profondeur pour stabiliser ce bâtiment, le nombre de kilomètres de tuyauterie ou encore d'essences florales qui seront plantées dès l'année prochaine pour donner perspective et sérénité à ce lieu.

- Le chantier a débuté en 2013 et s'achèvera début 2017
- Le coût prévisionnel des travaux s'élève à 66 000 000 € toutes dépenses confondues
- Le coût des équipements s'élève à : 20 000 000 € :
 - o pour les équipements biomédicaux : 17 500 000 €
 - o pour les équipements hôteliers : 1 500 000 €
 - o pour les équipements informatiques : 1 000 000 €
- La maîtrise d'œuvre a été confiée en 2011 à l'agence Behrend Centdegrès Architectures, associée à TLR architecture & associés



PORTES OUVERTES DU CENTRE NEURO-CARDIO-VASCULAIRE

LE **11** AVRIL
2015

10H - 17H

750

CHU de Poitiers // communication // mars 2015

IL EST ENCORE EN CHANTIER
MAIS IL N'EN EST
PAS MOINS
ACCUEILLANT